



3W CREE LED HEADLAMP

LAMPE FRONTALE 3W LED CREE

CARACTÉRISTIQUES TECHNIQUES / TECHNICAL SPECIFICATIONS

MARQUE	BRAND	NX
DIMENSIONS	DIMENSIONS	(L) 5,8 x (l) 4 x (h) 4,4 cm
AUTONOMIE	RUN TIME	8 hours at full power
PORTÉE	RANGE	60 meters
INTENSITÉ LUMINEUSE	LIGHT INTENSITY	60 LUX
FONCTIONNE AVEC	POWER SUPPLY	3 x LR03/AAA (not supplied)
POIDS	WEIGHT	55 gr

INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES / ADDITIONAL INFORMATION

CODE EAN	EAN CODE	3660766440099
UNITÉ DE VENTE	BLISTER	x 1
VOLUME	BULK	102,08cm ³
COULEUR	COLOR	Black/Noir

DESCRIPTION DU PRODUIT / PRODUCT DESCRIPTION

FR : • 3 modes :

- LED CREE de puissance
- 2 LED blanches pour plus d'autonomie
- 2 LED rouges clignotantes
- Résistante à l'eau IP X4

Cette frontale NX ergonomique et fiable a été conçue pour évoluer dans un environnement professionnel.

C'est grâce à plusieurs décennies de collaboration étroite avec un nombre d'acteurs professionnels importants que notre bureau d'étude a finalisé ce produit d'éclairage. La frontale EZX9008 permet, d'un simple clic, d'adapter l'éclairage à votre besoin en optimisant l'énergie consommée. C'est donc d'un éclairage longue portée et d'un éclairage de proximité confortable dont vous bénéficierez avec cette frontale. Sa tête orientable a un angle de variation impressionnant pour pouvoir éclairer la zone de marche d'un terrain accidenté tout en conservant votre attention sur une zone plus large. Dotée d'une autonomie importante elle est très économique en utilisation régulière car elle fonctionne avec les piles les plus standards du marché soit donc des AAA que nous vous conseillons d'acheter en rechargeable.

UK: • 3 modes:

- Powerful CREE LED
- 2 white LED for better battery life
- 2 red flashing LED
- Water resistance IP X4

This ergonomic NX headlamp is reliably designed for use in a professional environment. Our technicians developed this product thanks to decades of close collaboration with industry leaders. With the EZX9008 headlamp, you can adapt lighting levels to your needs and optimise energy consumption with a single click. The lamp combines powerful long range lighting with comfortable levels for handheld tasks. The beam is adjustable within a wide field of orientation to guide you through uneven terrain without reducing peripheral lighting. Economical to use, the headlamp requires standard market batteries – we recommend rechargeable AAA.

